

城西っ子だより

令和4年1月5日
第12号
那覇市立城西小学校
校長 石川 博基
電話 917-3304

教育目標 ○よく学ぶ子(知) ○明るい子(徳) ○健康な子(体)

明けましておめでとうございます 本年もどうぞよろしく願いいたします

2022年(令和4年)、2学期後半が始まりました。うし(丑)年からとら(寅)年へ移り変わりました。

1/5(水)、子供たちは新しい年を迎え、決意を新たに登校してきたと思います。新年を喜び、希望に満ちた学校生活にしたいものです。子供たちが心身共に健康で、よく学び、健やかに成長することを願っております。

学校では、1月、2月、3月は今年度のまとめの期間として位置づけ、今まで以上に学習面や生活面における指導支援の充実を図って参ります。

昨年は保護者や地域の皆様方のご支援、本当にありがとうございました。引き続き保護者や地域の皆様方の本校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしく願いいたします。学校は、2022年(令和4年)は学校創立136年目を迎えます。新たな伝統と歴史の一步を着実に歩んで参ります。今後とも保護者や地域の皆様方と連携し、城西小学校の子供たちの大なる飛躍と本校の益々の発展を願い、新年のあいさつといたします。

子供たちの善意 ご協力ありがとうございました

児童会活動の取組として11月に行われた赤い羽根共同募金とユニセフ募金、首里城復興募金活動で、子供たちの善意が多く集まりました。大変ありがたく思っております。

また、12/22(水)には企画委員会から那覇市社会福祉協議会の方に赤い羽根共同募金を手渡されました。集まったお金は、社会生活等で困っている方や助けを必要としている方の福祉の充実のため、首里城復興のために使われます。

子供たちのやさしい心、思いやりの心、助け合いの心、郷土を愛する心、沖縄の心をいつまでも大切にしたいものです。



学校給食週間 学校給食の意義や役割の理解

1/24(月)は学校給食記念日となり、本校では1/17(月)～1/21(金)を学校給食週間とし、食べ物の大切さを知り、望ましい食生活について考えたり、沖縄料理の良さを知り、給食を作っている方々への感謝の気持ちを持つことをねらいとして取組を計画しています。

1/13(木)の給食朝会では給食の歴史、給食ができるまでのお話があります。さらに、学校給食や沖縄料理に関する資料の展示もあります。給食週間を機会に食べ物の大切さや食べ物を作る人の思いを知り、感謝の気持ちを持って食事をとってほしいものです。

ご家庭においても食育や学校給食について考える機会にはいかがでしょうか。

1月の行事予定

- 1日(土) 元日(公休)
- 4日(火) 仕事始め
- 5日(水) 2学期後半開始の日 全校朝会(放送) 委員会活動6年(6校時)
- 6日(木) あいさつ運動(~21日) 校内書き初め席書会(6, 7, 11日)
- 10日(月) 成人の日(公休)
- 11日(火) 読み聞かせ 生活強化週間(~14日)
- 12日(水) 人権を考える日
- 13日(木) 児童朝会(給食委員会) 授業参観日①2, 3校時→中止
- 14日(金) 授業参観日②2, 3校時→中止
- 17日(月) 給食週間(~21日)
- 18日(火) 読み聞かせ
- 19日(水) 食育の日 首里中登校日6年(5, 6校時)
- 20日(木) 異文化交流会4年
- 21日(金) 夜間パトロール(城西小→首里中)
- 22日(土) 第3土曜日「おきなわ地域教育の日」
- 23日(日) 第3日曜日「家庭の日・ファミリー読書」
- 25日(火) 読み聞かせ パワーアップ旬間(~2/14)
- 31日(月) 委員会活動4, 5, 6年(6校時)

※上記の行事予定は新型コロナウイルスの感染防止のため、延期、中止等をする場合があります。予めご了承ください。

校内書き初め会

1/6(木)、1/7(金)、1/11(火)に校内書き初め席書会が行われます。書き初め会は、①書き初めをすることで新年の決意を新たに、学習や生活に意欲を持たせること、②書写学習の発表の場を持ち、書写に対する関心を高め、正しい技能を身につけさせること、③日本の文字の美しさを鑑賞する態度を育てることなどをねらいとしています。1、2年生は硬筆で鉛筆を持って丁寧に文字を書いていきます。3～6年生は毛筆で筆を持って大きくのびのびと文字を書いていきます。子供たちの力作に期待したいものです。各家庭においては鉛筆や消しゴム、習字セットの準備、点検をお願いします。

早く学校生活に慣れましょう

冬休み明け早く元の学校生活に慣れるために、規則正しい生活の定着・充実を図るために、1/11～1/14の間、生活強化週間を計画しています。各家庭でのご指導をお願い致します。

学年のたすきを繋ぐ パワーアップ旬間

学校では、1月、2月、3月は今年度のまとめの期間とし、学習面や生活面における指導支援の充実を図っていきます。

特に、1月下旬～2月半ばの期間はパワーアップ旬間とし、放課後に全学年で補習指導を計画します。今年度学習してきた内容の定着を目指し、学び残しがないように努めていきます。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。